



LO QUE SE DICE.....

**Manifestación voluntaria. — Alquiler de cadáveres. —
Machetazo al Rey.**

Que se murmura que en Jalisco se efectuaron los pleibiscitos organizados por el P.N.R. para designar candidato al Gobierno Local. Lucharon los señores Florencio Topete y Silvano Barba González, este último acosado continuamente por sus enemigos. Y que para demostrar palmariamente la disciplina política del P.N.R. las tropas fueron acuarteladas en previsión de múltiples desórdenes.

No se sabe más. Muertos? No hubo. Heridos? tampoco. Triunfo la democracia y los ideales no se quedaron en zaga.

Que en las Islas Filipinas existe una ley que prohíbe el juego en los días laborables; es decir entre semana, pero hace la excepción de que en los velorios los dolientes pueden dedicarse a cualquier cosa, inclusive el juego, a fin de distraer el aburrimiento de las horas de vela. Y en virtud de esa ley, los jugadores profesionales han encontrado la forma de hacer de las suyas. Alquilan cadáveres a razón de veinticinco pesos por noche para poder jugar impunemente.

En México, así somos nosotros, la cosa es distinta. Utilizamos a los muertos hasta para las elecciones y no les pagamos nada. Independientemente de que a su sombra nos sentimos muy revolucionarios.

Pero lo más común es que cuando alguien solicita una inhumación es forzoso que ponga el muerto, si no no hay velorio. Ni entierro.

Que se publicó en días pasados una crónica de policía a costa de cierto sujeto llamado Carlos Casanova, de quien se dice que es un perfecto estafador. (Lo de perfecto no se refiere al procedimiento sino a los sentimientos.) Pues bien, el señor Casanova fue a dar con su pobre humanidad a los separos de la Jefatura de Policía; en este lugar se aclararon muchas negruras en la conciencia del detenido.

Entre otras cosas, se asegura que robó al señor General José Juan Méndez Jefe de la Policía metropolitana, un automóvil y que con todo descaro salieron por una de las garitas, automóvil y ladrón, engañando a los vigilantes.

Aquí se hizo de bulto el viejo refrán, nada más que modificado: No fué machetazo al caballo, sino al rey de espadas.

DIRECTORIO

DE LA

FEDERACION SINDICALISTA DE
AGRUPACIONES OBRERAS Y
CAMPESINAS DEL D. F.

C. R. O. M.



COMITE EJECUTIVO

Secretario General:

DIONISIO SANCHEZ

Secretario del Interior:

EDUARDO CAMACHO

Secretario del Exterior y Estadística:

FIDEL DOMINGUEZ

Secretario de Actas:

IGNACIO LAGAR

Secretario Tesorero:

FERNANDO TEJADA GONZALEZ

Secretario de Conflictos:

PEDRO CAMARILLO L.

Secretario de Organización
y Propaganda:

ALFONSO ELORZA

Secretario de Biblioteca
y Educación:

TRANQUILINO TORRES



Comisión de Honor y Justicia:

MARGARITO RODRIGUEZ

MANUEL HERMOSILLO

EZEQUIEL ALAMILLO



Delegados al Consejo Nacional:

RICARDO TREVIÑO

FERNANDO TEJADA GONZALEZ



Domicilio Social:

ALLENDE NUMERO 24

Teléfonos:

E. ic. 2-14-79 y 3-42-98

Mex. L-18-97

Apartado Postal 1453

MEXICO, D. F.